



An alle Jugendlichen: KOMMT NACH ROJAVA UND WERDET TEIL DER REVOLUTION!

Liebe KameradInnen, liebe Jugendlichen, liebe jungen Frauen von aller Welt,

Hier in Rojava durchleben wir eine Phase von historischer Bedeutung. Auf der einen Seite erschweren sich die Angriffe gegen die autonome Administration Nordost Syriens. Doch auf der anderen Seite wächst der Widerstand der Bevölkerung, von Tag zu Tag. Wieder einmal wird hier, allem voran von den freiheitsliebenden Frauen und der aufständischen Jugend, Geschichte geschrieben.

Die politische Situation hier in Nordost Syrien ist uns allen bekannt. Mit der Strategie des Revolutionären Volkskrieges spielt die Gesellschaft die erforderliche Rolle im Kampf gegen den Faschismus des Türkischen Staates. Obwohl es das zweite Mal ist, das die Bevölkerung aus Afrin ihre Heimat verlassen muss, organisiert sie sich in den Flüchtlingslagern wieder in Kommunen und die Jugendlichen treten den lokalen Selbstverteidigungseinheiten bei.

Das der Faschist Erdogan seit bereits 2 Wochen eine große Invasion Kobanes ankündigt, aber wegen des heroischen Widerstandes der SDF, YPJ und YPG immernoch an der Brücke in Qereqozax und dem Wasserdamm in Tishrin feststeckt, zeigt uns ein weiteres Mal, das kein Hegemonialstaat, keine Kriegstechnik, kein Spezialkrieg und keine islamistischen Söldner es mit einer organisierten, gebildeten und kämpferischen Gesellschaft aufnehmen können.

Was ist unsere Rolle als internationalistische, demokratische und apoistische Jugend? Es gibt vielleicht manche denen es ausreicht, sich als InternetaktivistInnen zu engagieren. Oder es gibt manche, denen reicht es aus, auf Demos zu gehen. Doch wenn die Mütter von Kobane die Jugend aufrufen, mit dem Geist von Kobane die Revolution zu verteidigen, was bedeutet das für uns?

Die Verteidigung von Kobane gegen den IS bereitete einen weltweiten Aufschrei. Hunderte von InternationalistInnen machten sich auf nach Rojava, um ein Teil des Revolutionären Volkskrieges und dem Aufbau des Paradigmas der Demokratie, Ökologie und Frauenbefreiung zu werden. Es ist eindeutig, das der Türkische Staat entschlossener als je zuvor ist, die von der Gesellschaft aufgebauten Werte zu vernichten.

Doch auf der anderen Seite ist unsere Hoffnung auf Erfolg größer als je zu vor. Mit der Stärkung der Jugendarbeiten und der revolutionären Pressearbeiten können wir in dieser Phase des Wandels die Errungenschaften der Revolution verteidigen und in der Demokratisierung Syriens und des Mittleren Ostens eine entscheidende Rolle spielen.

An die, die die Nachrichten verfolgen und einfach nicht still sitzen können.

An die, die auf Demonstrationen gehen, doch das Gefühl haben, nicht genug beizutragen.

An die, die den Spuren von Şehîd Lêgerîn Çiya, Şehîd Dilsoz Bihar, Şehîd Hêlîn Qereçox, Şehîd Andok Cotkar und vielen weiteren Şehîds folgen wollen.

An die, die auf den Ruf der Mütter aus Kobane eine Antwort geben wollen.

KOMMT NACH ROJAVA!

Jetzt ist es an der Zeit, die Revolution vor Ort zu erleben und gemeinsam zu lernen und zu kämpfen. Ob mit dem Stift, dem Pinsel, der Kamera oder der Waffe in der Hand – jede und jeder von Euch kann eine bedeutende Rolle spielen!

Revolutionäre Grüße und Respekt
Internationalistische Kommune Rojava

Wenn ihr kommen wollt, meldet euch hier: internationalistcommune@riseup.net